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CONSORZIO GENERALE MONTE MORELLO

VIA DEGLI ALFANI, 70

VERBALE ASSEMBLEA DEL 04.04.25  

L’anno duemilaventicinque, il 4 Aprile, alle ore ventuno e trenta, presso il circolo ARCI Demidoff 
di Pratolino, si è riunita l’Assemblea del CONSORZIO GENERALE MONTE MORELLO.

Ordine del giorno

1) Approvazione bilancio consuntivo 2024
2) Approvazioni bilancio preventivo 2025
3) Rinnovo Consiglio di Amministrazione
4) Varie e eventuali

Presiede  l’assemblea  il  Presidente  Vannucci  e  come  segretario  viene  nominato  il  Consigliere
Giovanni Cresci.
In apertura dei lavori si procede alla verifica dei presenti in proprio 19, per delega 11 consorziati,
per un totale di 30. La riunione ha inizio alle ore 21,30.

PUNTO N. 1 e 2 Approvazione Bilancio (consuntivo e preventivo)

Il Presidente Vannucci presenta il bilancio consuntivo 2024, siamo circa sempre nelle stesse cifre,
nonostante l’aumento dei costi di gestione a causa dell’inflazione il bilancio resta sotto controllo. Il
tesoriere Cecchi sottolinea che il Bilancio a fini fiscali è sempre chiuso in pareggio, la voce fatture
da emettere è lo specchio della situazione, da quattro anni si spende più di quello che entra, per cui
ha chiesto l’anno passato un leggero aumento delle tariffe. Abbiamo però investito nella ricerca di
nuove fonti  di  approvvigionamento.  L’unica voce in aumento sono le  spese legali  per la  causa
contro l’azienda impegnata nel taglio del bosco, discussa nella scorsa assemblea, che ha comunque
raggiunto il risultato di impedire il taglio nella nostra zona. Nota positiva è la bassa insolvenza e i
bassi ritardi nei pagamenti. 

Il  consorziato  Borghi  solleva  il  problema  della  situazione  della  salita  di  via  Monterosa,  in
condizioni notevolmente peggiorate a seguito delle ultime piogge. Segue discussione sul criterio
con cui intervenire sulle varie strade. 

Il Bilancio Consuntivo viene approvato all’unanimità.

Il Tesoriere illustra la proposta di bilancio preventivo 2025. Il bilancio dovrebbe rimanere in linea
con l’anno precedente, circa 80.000 Euro. Il tesoriere sottolinea che siamo comunque sul limite del
rischio, non siamo in grado di rispondere ad eventuali problemi grossi come il cedimento di un
tratto  ormai vecchio dell’acquedotto.  Il  Consigliere  Cianciotta  sottolinea  che ci  sarà  da fare un
investimento  per  la  sistemazione  della  presa  al  fiume  e  del  terreno  al  Carzola.  Il  Presidente
relazione sull’incarico dato al geologo per chiedere l’autorizzazione per lavorare in alveo per il
ripristino,  e  sottolinea  che  non  è  ancora  noto  il  costo  dell’intervento,  si  spera  di  non  dover
convocare una Assemblea straordinaria.

La proposta viene approvata all’unanimità.
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PUNTO N. 3 Rinnovo del Consiglio di Amministrazione

Il  Presidente  illustra  la  situazione  del  C.d.A,  che è  andato in  scadenza alla  fine del  triennio.  I
Consiglieri secondo lo statuto prevede che i Consiglieri debbano essere 2 a Ceppeto, 2 a Poggio
Conca, e 2 al Torrino. Il Consigliere Barzini, ex residente del Torrino, non si ripresenta avendo
ceduto  la  proprietà.  Gli  altri  membri  del  C.d.A.  uscente  si  rendono  disponibili  a  un  ulteriore
mandato (Gentili, Cianciotta e Cresci per Poggio Conca, Fani per il Torrino, Barcucci e Vannucci
per Ceppeto). Anche il Consorziato Andrea Panichi, residente al Torrino, e la consorziata Lavinia
Marsicola, residente a Ceppeto si rendono disponibili. 
Non vi sono altre candidature dai presenti in Assemblea, né pervenute in altra forma.

L’Assemblea all’unanimità approva e nomina il nuovo Consiglio di Amministrazione nei nomi di
cui sopra.

PUNTO N. 4 Varie ed Eventuali

Il Tesoriere Cecchi comunica che vorrebbe la disponibilità di una persona anche da formare per
sostituirlo, considerato che vorrebbe ritirarsi.

Il Presidente Il Segretario

--------------------------- ---------------------------
(Vittorio Vannucci) (Giovanni Cresci)

Allegati
Bilancio Consuntivo 2024 
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